



JAHRESBERICHT 2016 DES RESSORTS INFORMATIK & KOMMUNIKATION

Homepage

Die Homepage ist der Dreh- und Angelpunkt zum aktuellen Geschehen im Schweizer Schachsport. Die Berichterstattungen von Turnieren, Resultatmeldungen von laufenden Meisterschaften und Live-Übertragungen von Wettkämpfen locken immer wieder viele Schachspieler an. Ermöglicht wird dies durch den grossen Einsatz vom ganzen Team, welches mit viel Herzblut agiert.

Mit Felix Hindermann heissen wir einen neuen Mitarbeiter herzlich willkommen. Er übernimmt die Stellvertretung von Markus Angst und wird mit zwei neuen Rubriken ab 2017 aufwarten.

Dank dem unermüdlichen Einsatz von Wolfgang Schott und Giovanni Laube konnten wir noch vor Jahresende den Aufbau der italienischen Seiten abschliessen. Wir freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit mit Giovanni – herzlich willkommen!

Ausserdem haben wir mit den Arbeiten für den Upgrade des eingesetzten Content Management Systems begonnen, mit dem wir Sicherheitslücken schliessen werden und der uns vor allem neue Funktionalitäten bieten wird.

Leider wird uns Jonas Wyss als Webmaster der Jugendschach-Seiten ab 2017 nicht mehr zur Verfügung stehen. Jonas - vielen Dank für deine super Arbeit und alles Gute für die Zukunft.

SSZ

Der 116. Jahrgang der Schweizerischen Schachzeitung umfasste 8 Ausgaben mit vertieften Hintergrundinformationen aber auch den traditionellen Berichten über die Verbandsanlässe, von Einsätzen der Nationalkader, Juniorenanlässen und Turnieren. Neben unserem Chefredakteur Markus Angst verdanken wir auch den vielen ehrenamtlichen Mitarbeitern für die Rubrikenbetreuung, Berichterstattungen und Partieanalysen den Erfolg und die hohe Qualität.

Um die Finanzlage des SSB zu stärken, werden ab dem Jahr 2017 nur noch 6 Ausgaben erscheinen. Zudem konnte mit der bestehenden Druckerei ein neuer Vertrag ausgehandelt werden, der die Druck-Kosten um 15-20 % reduzieren wird. Gleichzeitig werden wir die Online-Medien stärken.

Facebook

Julian Schärer kommentierte auch im 2016 nationale und internationale Events für unsere Facebook-Fangemeinde. So verfolgten sie interessiert alle Beiträge zu den SSB-Veranstaltungen, nationalen und internationalen Einsätzen von Schweizer Spielern/Spielerinnen und natürlich den Junioren/Juniorinnen.

Leider wird uns auch Julian ab 2017 nicht mehr zur Verfügung stehen. Vielen Dank für deine tolle Arbeit und alles Gute für die Zukunft.

Danke

Ich möchte mich recht herzlich bei allen Funktionären für ihren unermüdlichen Einsatz und die tatkräftige Unterstützung bedanken. Ein grosses Dankeschön möchte ich auch den Angehörigen und Familien aussprechen, die den Einsatz der Funktionäre erst ermöglichen.

Jana Ramseier / März 2017